

‘Si el CIS dice la verdad por qué Sánchez no convoca elecciones’

Escrito por Rubén Tamboleo

Miércoles, 26 de Septiembre de 2018 16:45

Rubén Tamboleo, sociólogo, se sienta en el Informativo de Intereconomía para tratar de arrojar luz sobre la última encuesta del CIS que sitúa al PSOE como primera fuerza política, un resultado inaudito que contrasta con la caída de los socialistas en intención de voto. ‘La encuesta beneficia al PSOE’. Recuerda Tamboleo que esta encuesta es además atípica ya que sólo hay cuatro encuestas al año. Lanza una reflexión a los espectadores ‘¿Si estos datos son de verdad por qué Sánchez no convoca elecciones?’ Recuerda que puedes ver en directo Intereconomía en la web www.intereconomia.tv SUSCRÍBETE a nuestro canal para obtener la mejor información <https://www.youtube.com/user/Intereco...> Y DESCUBRE MÁS en <https://www.intereconomia.tv/> Y en nuestras redes sociales: Facebook: <https://www.facebook.com/GrupoInterec...> Twitter: <https://twitter.com/Intereconomia>